

RUTA DE LOS CASTILLOS

¿Sabias que Guadalajara es una de las provincias de España que más número de fortalezas, torres y recintos posee? Y es que al estar en el corazón de Castilla no podía ser de otra manera. Además durante los siglos XI-XII fue zona fronteriza durante la reconquista y eso hizo que se levantasen estas estructuras tanto por parte musulmanes y cristianos que, después de los años, fueron transformando en residencias palaciegas.

Los mejores ejemplos restaurados son el de **Sigüenza** y **Torija**, pero hay otros muchos, que sin estar del todo restaurados, impresionan, tales como el de **Molina de Aragón**, **Atienza** o **Campillo de Dueñas**, este último protagonista en la serie de **Juego de Tronos** en la sexta temporada.

Te planteo cuatro opciones diferentes a elegir:

- -. Por la Sierra de Guadalajara, donde los protagonistas son Palazuelos, Atienza y Jadraque
- -. Por tierras de la Alcarria, con castillos como el de Torija, Cifuentes o Brihuega
- -. Frontera del señorío de Molina, con castillos como el de Zafra o el de la capital molinesa
- -. Mezcla de varios castillos entre Alcarria y Sierra de Guadalajara



Es una ruta planteada para realizar visitas guiadas a las fortalezas y murallas tanto en una excursión de un día como si queréis pasar todo un fin de semana medieval.

